

Eugène Pottier 29 rue du sentier

C'est au 29 rue du sentier que qu'Eugène Pottier installa son atelier de peinture sur tissus, qui allait devenir le plus important de Paris.

C'est également ici que s'installa le siège de la chambre syndicale des dessinateurs artistes industriels.

Pottier fut l'un des fondateurs de la fédération des artistes et l'auteur du concept de Luxe Communal.

Il était un poète et un goguettier, auteur de L'internationale qui ne l'entendit jamais chanter sur sa musique actuelle, mais plutôt sur l'air de la Marseillaise.

C'est aussi ici que l'artiste plasticien Gérome Gulon, dit Morèje, installa une de ses célèbres mosaïque en Octobre 2016 pour le 200èm anniversaire de sa naissance d'Eugène Pottier. En 8 ans son œuvre a subi l'usure du temps et le vandalisme de certains. Mais cette nuit, en l'honneur de notre parcours, il est venu reconstruire entièrement sa mosaïque.

C'est donc une mosaïque entièrement rénovée, avec sa célèbre boîte à musique qui joue l'internationale que nous découvrons maintenant.

Vive Pottier et Vive la Commune